

Este reducto virtual surge por la necesidad de jóvenes y no tan jóvenes apasionados por la antropología, arqueología y sociología que ven la urgencia de compartir sus productos y experiencias en espacios que permitan mayor difusión y acceso que los anaqueles de las instituciones académicas y los escritorios de oficinas en las que ejercemos.

Esperando generar un espacio de encuentro e intercambio, invitamos a colegas, estudiantes, cómplices de otras disciplinas y de andanzas en las ciencias sociales a contribuir con este modesto experimento de socializar lo que hacemos.

Se agradece la debida citación de los productos, cuando sean utilizados como fuentes o material de apoyo. Así promovemos el respeto de nuestra producción científica y apoyamos la difusión y retroalimentación de los materiales aportados.